



La oposición de PRI-PAN-PRD bloquea reforma electoral porque quiere seguir haciendo fraude

Por José Vilchis Guerrero

Es lo que hacen, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador. "Siguen con sus estrategias que dicen: vamos a bloquear una reforma electoral, ¿qué provecho tiene eso? Nada más porque seguirían haciendo fraude electoral; quieren que no se les cierre esa puerta, porque siguen teniendo consejeros electorales antidemocráticos".

Contundente, López Obrador denunció a los líderes de la oposición Alejandro Moreno (PRI), Marko Cortés (PAN) y Jesús Zambrano Grijalva (PRD) quienes afirmaron la semana pasada que votarían en contra de las iniciativas que envíe al Congreso el Ejecutivo, como la reforma electoral y la de la Guardia Nacional para que se integre a la Secretaría de la Defensa Nacional.

Dijo que ellos pretenden seguir haciendo fraudes y burlarse de la voluntad del pueblo, pero les recordó que tengan en cuenta que "es el pueblo el que manda, es el que decide, como ocurrió en las elecciones del 5 de junio. Sólo ellos tienen una visión distinta... Pues que sigan su camino. En el caso de no aprobar que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional, ¿qué es lo que quieren? Que resucite la Policía Judicial y que la Guardia Nacional quede en manos de un García Luna.

"No creo que les ayude (la moratoria legislativa)", comentó, pues en el caso de



la reforma eléctrica "votaron a favor de Iberdrola" y preguntó qué sería de los 31 municipios de Oaxaca afectados por el huracán Ágatha, "¿les preocuparía la gente de Oztolotepec o Losichas?" se preguntó con ironía. En cambio, dijo, los técnicos de la Comisión Federal de Electricidad en menos de 10 días han restablecido el servicio eléctrico en las zonas afectadas.

"¿Cuál es la nueva estrategia de la oposición? es la misma. Nosotros vamos a seguir adelante y contamos con el apoyo

del pueblo que es lo más importante; ellos creen que la política es asunto exclusivo de los políticos; no le creen ni le tienen amor al pueblo, no lo conocen, por eso están inmersos en una crisis, pero es asombroso. Uno podría pensar que ellos van a hacer una revisión (de sus errores en la elección anterior) y que va a haber autocrítica en el análisis y van a rectificar. No, es más de lo mismo".

De paso les presumió a sus opositores que sigue teniendo el segundo lugar mundi-



al con 70% de aceptación después del presidente Modi, de India, que tiene 76% y que lo considera un fenómeno.

Luego, a pregunta directa sobre una campaña en Nuevo León, donde un vehículo muestra una fotografía en la que aparece al lado de Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, replicó que no lo está promoviendo y que tanto él como Claudia Sheinbaun, Marcelo Ebrard y Tatiana Clouthier, tienen los mismos derechos a participar en la contienda, pero antes tienen que cumplir con su encargo con 16 horas de trabajo diario y dedicar sólo 3 horas a promoverse con la ciudadanía. Otra vez no tomó en cuenta al senador Ricardo Monreal, quien insiste en aparecer en la boleta de los candidatos en 2024.

Entre broma y broma también promovió como candidato a Claudio X. González, líder de la oposición aglutinada en la coalición PRI-PAN-PRD y ya en serio, al gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, presente en la conferencia de prensa en Huatulco, a donde viajó el fin de semana para supervisar el auxilio a los damnificados de 31 municipios por el huracán Ágatha, donde los reporteros locales le hicieron ver las deficiencias en la atención a muchos de los damnificados, que afirman no haber recibido auxilio luego de 10 días del azote del meteoro.

Informó que el gobierno federal rescató a la empresa Altán, que en el sexenio anterior obtuvo la concesión para dotar de Internet a la población, pero entró en crisis y la 4T adquirió la mayoría de las acciones y su control administrativo para garantizar el servicio de Internet para todos en plazas públicas y lugares remotos del país.